
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das  zeigt an, wie schwer etwas ist.

A�es hat ein Gewicht:

Ein Mensch, ein Tier, Wasser und sogar die .

Nur Licht oder Gedanken und solche Dinge haben kein Gewicht.

Wir geben  meist in den Maßeinheiten an.

Dafür gibt es auch immer eine Abkürzung:

Tausend  ergeben ein Kilogramm.

Man schreibt: 1000 g = 1 kg

Tausend Kilogramm ergeben eine .

Man schreibt: 1000 kg = 1 t.

Manchmal rechnet man auch mit Zentner.

Ein  ergibt 100 Kilogramm.

Manchmal ist es aber nur 50 Kilogramm.

Es kommt drauf an, in welchem  der Zentner gilt.

Früher rechnete man bei uns auch mit Pfund.

Ein Pfund Brot war ein halbes Kilo .

Eine Tafel Schokolade wiegt normalerweise 100 Gramm.

Ein Liter Wasser wiegt ein .

Ein kleines Auto wiegt etwa eine Tonne.

Ein Blauwal wiegt bis zu 200 .
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